

議員出前講座 生徒感想



《日出中学校》
平成25年11月20日(水)

派遣議員：原田孝司 議員、三浦正臣 議員

・分かりやすい説明で、写真などもあり、どんなことをしているのか理解することができました。

・思っていたより議員の数が多くてびっくりしました。



・議員さん達はよく県外やいろんな所に行っていて、とても忙しいのだなと思いました。

・すごくやりがいのある仕事で、やってみたくなった。

・今日は議員さんが普段何をしているのか、よくわかりました。

・速見郡に議員さんが一人だけということ、今日初めて知りました。

・人のために動ける人になりたいと思うし、一人一人のために何かできるようなクラスになりたいと思った。



・議員になるには人の気持ちがわかる事って言ってたところにおどろきました。勉強とかのほうが大事かと思ってました。

・日出町はとっても良いところなので、もっと良いところにしてほしいなと思います。



・今まであまり議員にあまり興味がありませんでしたが、講座の話聞いて、少しだけ興味が出てきました。

・もっと大分県を元気のある場所にしていきたいです。

・普段、議員さんのお話や議会の仕事を聞ける機会はないと思うので、貴重なお話がたくさん聞けて本当に良かったです。

・授業ではわからないところをくわしく教えてくれておもしろかった。

・議会や議員さんのおかげで、大分県を本当に安心して良い街につくってくれているなあと、あらためて思いました。